

## Captain W.C. MacDonald, CD



Captain William Chris MacDonald joined the Canadian Armed Forces in June 1988 as a Private in the Canadian Army Reserves with 45 Field Squadron. After more than 34 years of loyal and dedicated service to Canada, he will retire on 31 August 2022.

Captain MacDonald excelled in his training from early career courses at the Canadian Forces School of Military Engineering in Chilliwack, BC, to senior and specialized courses in Oromocto, NB. Eventually obtaining the rank of Master Warrant Officer, Chris held the position of SSM at his home unit as well as the School Sergeant Major during his summer with the Reserve Engineer Training Squadron in 2003. Like many reservists, Chris balanced his military and civilian lives. He obtained a Bachelor of Science from STFX and would later become a school teacher.

In 2007, Captain MacDonald commissioned to the rank of Captain, where he held many titles, first as a troop commander and eventually as OC. Whether at his home unit, on tasking, or deployed, Chris made the most of each opportunity but took the time to share his skills and knowledge to help others succeed.

Captain MacDonald deployed to Bosnia from 2000 to 2001, where he worked with the Mine Information Coordination Cell and as the Ops Warrant in S4 HQ. He also participated in various other domestic operations.

Upon retirement, Captain MacDonald will continue to reside in Sydney, NS, with his wife, Melanie, and two children, Emily and Kyle. Chris will continue working at his civilian job as a school teacher, coaching hockey and soccer, and spending time on his boat with family and friends.

CHIMO!

## Capitaine W.C. MacDonald, CD



Le capitaine William Chris MacDonald s'est joint aux Forces armées canadiennes en juin 1988 en tant que soldat dans la Réserve de l'Armée canadienne avec le 45e Escadron de campagne. Après plus de 34 ans de loyaux et dévoués services au Canada, il prendra sa retraite le 31 août 2022.

Le capitaine MacDonald a excellé dans sa formation, des cours de début de carrière à l'École du génie militaire des Forces canadiennes à Chilliwack, en Colombie-Britannique, aux cours supérieurs et spécialisés à Oromocto, au Nouveau-Brunswick. Finalement obtenant le grade d'adjudant-maître, Chris a occupé le poste de SSM dans son unité d'origine, ainsi que le sergent-major d'école pendant l'été avec l'escadron d'entraînement du génie de réserve en 2003. Comme de nombreux réservistes, Chris a équilibré sa vie militaire et civile. Il a obtenu un baccalauréat ès sciences de STFX et deviendra plus tard professeur des écoles.

En 2007, le capitaine MacDonald a obtenu le grade de capitaine, où il a détenu de nombreux titres, d'abord en tant que commandant de troupe et finalement en tant qu'OC. Que ce soit dans son unité d'attache, en mission, ou en déploiement, Chris a tiré le meilleur parti de chaque opportunité, mais a pris le temps de partager ses compétences et ses connaissances pour aider les autres à réussir.

Le capitaine MacDonald s'est déployé en Bosnie de 2000 à 2001 où il a travaillé avec la Cellule de coordination de l'information sur les mines et en tant qu'adjudant Ops au QG S4. Il a également participé à diverses autres opérations nationales.

À sa retraite, le capitaine MacDonald continuera de résider à Sydney, en Nouvelle-Écosse, avec sa femme, Melanie et ses deux enfants, Emily et Kyle. Chris continuera d'occuper son emploi civil en tant qu'enseignant, entraîneur de hockey et de soccer, et passera du temps sur son bateau avec sa famille et ses amis.

CHIMO !